

PRESSEMITTEILUNG **für das St. Marien-Hospital Düren**

17. Juli 2025

Von:

Josefs-Gesellschaft gAG
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Gesundheitswesen
Custodisstraße 19 - 21
50679 Köln

Tel.: 0221 88998-123, Mobil: 0172 8711 292, E-Mail: k.erdem@josefs-gesellschaft.de



Foto (© St. Marien-Hospital) v.l.: Rüdiger Leesten, Monika Fuchs, Dr. med. Bodo Müller und Mike Oepen

(2.270 Zeichen inkl. Leerzeichen)

„Die Kunterbunten e.V.“ unterstützen Förderverein der Kinderklinik am St. Marien-Hospital Düren

Theaterverein engagiert sich mit ihrer Theaterproduktion für Kinder und Jugendliche in der Birkesdorfer Klinik

Düren-Birkesdorf. Mit einer großzügigen Spende in Höhe von 600 Euro unterstützt der Theaterverein „Die Kunterbunten e.V.“ den Förderverein der Kinderklinik und des Sozialpädiatrischen Zentrums am St. Marien-Hospital in Düren-Birkesdorf. Im Rahmen einer feierlichen Übergabe überreichten der Vorsitzende des Vereins, Rüdiger Leesten, gemeinsam mit den aktiven Mitgliedern Monika Fuchs und

Mike Oepen, einen symbolischen Spendenscheck an Dr. med. Bodo Müller, Vorsitzender des Fördervereins, Ärztlicher Direktor und Chefarzt der Klinik für Kinder- und Jugendpsychiatrie.

Die Spende ist Teil eines Gesamterlöses von 1.000 Euro, den die Laien-Theatergruppe mit ihrer Produktion 2024 „Alles ok in Annas WG“ erspielte. Weitere 400 Euro flossen bereits an die Waldjugendspiele in Düren.

„Unsere Aufführungen sollen nicht nur unterhalten, sondern auch helfen“, erklärte Vereinsvorsitzender Rüdiger Leesten bei der Übergabe. „Dass wir mit unserer Leidenschaft für das Theater soziale Projekte in unserer Region unterstützen können, motiviert uns jedes Jahr aufs Neue.“

Dr. Bodo Müller zeigte sich dankbar über die Zuwendung: „Mit diesem Betrag, der ganz offensichtlich mit viel Freude und Herzblut erspielt wurde, bringen die Mitglieder des Vereins Abwechslung und Freude in den oftmals belastenden Klinikalltag unserer jungen Patientinnen und Patienten.“ Die Spende soll insbesondere zur Unterstützung des Klinik-Clowns verwendet werden, der regelmäßig kranke Kinder und Jugendliche in der Kinderklinik besucht.

Der Theaterverein „Die Kunterbunten e.V.“ wurde 1996 aus einer Elterninitiative des Kindergartens Villa Kunterbunt in Düren gegründet. Während anfangs vor allem Theaterstücke für Kinder aufgeführt wurden, widmet sich die Gruppe seit 2016 mit großem Erfolg auch Komödien für Erwachsene – stets mit lokalem Bezug. Heute zählt der Verein 16 aktive Mitglieder, die gemeinsam über die Verwendung der Einnahmen aus den Kartenverkäufen entscheiden. Bereits in der Vergangenheit wurden Projekte wie der Verein Wellenbrecher e.V. oder der Verein gegen Kindermut unterstützt.

Weitere Informationen: [Josefs-Gesellschaft gAG](#), Köln

Die Pressefotos dieser Mitteilung stehen dem Empfänger honorarfrei zur Veröffentlichung im Zusammenhang mit diesem Thema zur Verfügung.